

Más de 26.000 expedientes sobre dependencia en los cajones

Las facturas no eran lo único que se acumulaba en los cajones del Gobierno de María Dolores de Cospedal. La Consejería de Sanidad y Bienestar Social que dirige José Ignacio Echániz acumulaba más de 26.000 peticiones de ayuda para dependencia sin tramitar. El portavoz del actual Gobierno regional ha asegurado que se trata de "26.000 facturas con rostro humano" que estaban en un cajón y ha anunciado un plan de choque dotado con 800.000 euros para agilizar el atasco en los próximos meses. Para ello, serán contratados 43 profesionales que figuran entre los cerca de 200 interinos que fueron despedidos por el Gobierno del PP y que la justicia ha obligado a readmitir.

Cerca de 30 millones de euros por despidos ilegales

Los castellano-manchegos tendrán que pagar de su bolsillo cerca de 30 millones de euros por los despidos de interinos que ordenó el Gobierno de Cospedal en agosto de 2012, y que la justicia declaró ilegales. El Gobierno de Emiliano García-Page ya ha adoptado los acuerdos necesarios para cumplir la sentencia y facilitar la readmisión, aunque también ha anunciado que estudiará la forma de depurar las responsabilidades del anterior Gobierno regional por lo que ha calificado como una "gravísima negligencia".

Deuda Trimestral: Comparativa CCAA			
CCAA	Fecha	Millones €	% PIB
Comunidad Valenciana [+]	II Trim 2015	40.085	39,60%
Castilla-La Mancha [+]	II Trim 2015	13.138	34,10%
Cataluña [+]	II Trim 2015	66.813	32,80%
Islas Baleares [+]	II Trim 2015	8.260	30,20%
Murcia [+]	II Trim 2015	7.467	27,00%
Andalucía [+]	II Trim 2015	29.822	20,70%
Cantabria [+]	II Trim 2015	2.547	20,50%
Navarra [+]	II Trim 2015	3.586	19,70%
Aragón [+]	II Trim 2015	6.828	19,80%
Extremadura [+]	II Trim 2015	3.391	19,30%
Castilla y León [+]	II Trim 2015	10.386	18,90%
Gascuña [+]	II Trim 2015	10.210	18,30%
Asturias [+]	II Trim 2015	3.789	17,40%
La Rioja [+]	II Trim 2015	1.390	17,40%
Canarias [+]	II Trim 2015	6.483	15,30%
País Vasco [+]	II Trim 2015	9.903	15,10%
Madrid [+]	II Trim 2015	26.341	13,10%

FUENTE: DATOSMACRO.COM

Castilla-La Mancha, la comunidad con mayor crecimiento de la deuda

Con el Gobierno del PP, Castilla-La Mancha se ha convertido en la segunda región más endeudada de España, solo por detrás de la Comunidad Valenciana. En solo cuatro años, Cospedal ha duplicado la deuda regional que asciende a 13.138 millones de euros y representa más del 34% del Producto Interior Bruto (PIB) regional. Ninguna otra comunidad española ha tenido una evolución tan negativa.

Dos millones de euros en facturas sin pagar de la Cumbre del Vino

La Cumbre del Vino fue un evento gestado y desarrollado para lucimiento de Cospedal, que llegó a celebrarse en dos ocasiones y costó en torno a un millón de euros en cada una de ellas. Se celebró, pero no se pagó. El Gobierno de la expresidenta regional dejó sin pagar cerca de dos millones de euros en facturas que endosó a la empresa pública GEACAM, cuyo cometido fundamental es la lucha contra los incendios forestales, pero fue utilizada para organizar esta feria del vino, pese a que no tiene nada que ver con la actividad vitivinícola.



Nacho Villa (i), felicitado por Cospedal y Tirado en su toma de posesión.

Villa deja un agujero de ocho millones en la televisión regional

El exdirector general hizo fijos a 35 de sus directivos con sueldos de hasta 90.000 euros

El exdirector general de la Radio Televisión de Castilla-La Mancha, Nacho Villa, no solo ha dejado tras de sí condenas judiciales por falsear y manipular información, sino que también ha generado un agujero de ocho millones de euros en unas cuentas que encontró saneadas, según se ha podido conocer tras la reunión del Consejo de Administración. Además, durante el primer semestre se gastó prácticamente todo el presupuesto del año, de manera que las arcas se han encontrado casi vacías.

Durante su etapa como máximo responsable del ente, Villa configuró una "redacción paralela" con personal contratado a dedo que llevó al hundimiento total de la audiencia. En ese grupo se incluyeron hasta 35 directivos a los que Villa puso sueldos que llegaban a 90.000 euros en algunos casos. La nueva dirección ha reducido tanto el organigrama como los costes en un 30 por ciento. De hecho, los sueldos de los directivos se han reducido en un 20 por ciento.

El convenio de artes escénicas se convocó sin tener dinero para pagarlo

El gobierno de Cospedal prometió a los ayuntamientos de Castilla-La Mancha subvenciones para artes escénicas sin tener los fondos necesarios para pagarlas. Cuando la expresidenta regional presentó el pasado mes de marzo este programa, cuyo coste ascendía a 500.000 euros, en la partida correspondiente solo había fondos por valor 200.000 euros, según ha quedado acreditado al revisar el estado de ejecución del presupuesto regional en esa fecha.

Con todo, peor aún fue que al dejar el Gobierno regional, apenas tres meses más tarde, solo quedaban ya 58.000 euros, lo que ha hecho completamente imposible cubrir un programa de medio millón de euros. Esta situación ha estado a punto de obligar a suspender la convocatoria, y ha llevado a los responsables del PSOE de Castilla-La Mancha a pedir explicaciones a Cospedal y al exconsejero de Educación y Cultura, Marcial Marín, por un nuevo "pufo" en las cuentas regionales.